

El número total de personas inscritas en situación de desempleo en el mes de mayo es de 2.922.991 personas. Ha descendido en 99.512 personas (-3.29%). En mayo se han registrado 730.427 contratos de trabajo de carácter indefinición, 31.781 contratos más que en el mes de abril.

Al desagregar los datos por sexo, observamos que las **mujeres** representan la mayoría de personas paradas, **59,56%** con 1.740.982 mujeres paradas. Por su parte los **hombres** representan el **40,44%** del total, con 1.182.009 parados. Al comparar estos datos con los registrados en el mes de abril, se observa que ambas cifras disminuyen. En el caso de los hombres lo hacen en un 4,22% y en el caso de las mujeres en un 3,29%.



Estas diferencias, generan una **brecha** de género en el paro registrado del **19,12%**, lo que significa que hay 558.973 más mujeres que hombres registradas al paro. En comparación con el mes marzo, la brecha de género a aumentado (18,34%).

Al desgarnar los **datos por sectores** se observa que ha disminuido en todos ellos. En el sector servicios disminuya un 3,02%, en la construcción un 4,13%, en la industria un 3,18%,y en la agricultura un 5,92%.

El paro registrado en el quinto mes de 2022 baja en todas las Comunidades Autónomas, especialmente en: Illes Balears (-52%), Canarias (-30%) y Cataluña (-28%)